

01-048-0142-0

November 2007

January 2008

DE20070122



Anleitung: ABS Sensor-Abdeckung für BMW F650/800GS

Lieferumfang:
1x Abdeckung
1x Buchse
1x Schraube M6x25 (V2A)

Installation Instruction: ABS Sensor Cover BMW F650(twin)/800GS

Contents:
1 x ABS sensor cover
1 x Bushing
1 x Screw M6x25

Achtung! Wichtige Hinweise

Attention: important tips, explanations
Check the tightness of fastener in regular intervals



Montage

Assembly

1.) Entfernen Sie die original Schraube von Ihrem ABS Sensor.

1.) Remove the original screw holding the ABS sensor (photo 1).



2.) Setzen Sie die ABS Sensorabdeckung wie in Bild 2 gezeigt, zusammen.

2.) Preassemble the ABS sensor cover with screw and bushing as shown in photo 2.

3.) Verschrauben Sie die Abdeckung an Ihrem ABS Sensor. Achten Sie dabei darauf, dass die Abdeckung die Schwinge nicht berührt. Ziehen Sie dazu die Abdeckung beim Anschrauben 3) nach oben (Bild 3), gegen den gebogenen Anschlag an der Abdeckung.

3.) Install the cover with the ABS sensor. Make sure cover is not touching the swing arm. Hold tension upwards on the cover when tightening the screw (photo 3).



4.) Ziehen Sie die Schraube mit einem max. Drehmoment von 9,7Nm an.

4.) Tighten screw to max. 9,7Nm.

5.) Überprüfen Sie vor Ihrem nächsten Fahrtantritt die Festigkeit der Abdeckung. Verwenden Sie bei Schraubenverbindungen zusätzlich eine Schraubensicherung.

5.) Check tightness of screw prior your first ride and then in regular intervals. Use of thread locking compound is recommended.